Bericht für das Amtliche Nachrichtenblatt der Gemeinde Rehlingen-Siersburg der TTG Fremersdorf-Gerlfangen

Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung am 17.11

Bitte beachtet den aufgrund von anhaltenden Bauarbeiten geänderten Ort der Mitgliederversammlung!

Am 17.11. um 18 Uhr findet unsere diesjährige Mitgliederversammlung im Gesellschaftsraum der Nordgauhalle Gerlfangen statt. Wir würden uns freuen, die Mitglieder zahlreich begrüßen zu dürfen. Die Tagesordnung ist folgende:

TOP 1 Begrüßung

TOP 2 Totengedenken

TOP 3 Protokoll der letzten Mitgliederversammlung

TOP 4 Bericht der Schriftführer

TOP 5 Bericht der Kassierer

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer

TOP 7 Aussprache zu den Berichten

TOP 8 Neuwahl von Kassenprüfern

TOP 9 Vorschau

TOP 10 Verschiedenes

Spielberichte

Herren

SG TT Hochwald 2 – TTG 1 1:9

Gegen die SG Hochwald angetreten, zeigte unsere erste Herrenmannschaft eine sehr gute Leistung. Durch die Doppel bereits mit 2:1 in Führung, trat man umso dominanter in den Einzeln auf und verlor kein weiteres Spiel. Durch zwei Siege des stark aufspielenden Marcel Barra, sowie weiteren Erfolgen von Christian Heinrich, Franz Schramm, Mika Bintz, Hubert Metzinger und Stefan Spurk konnte man diesen Kantersieg bejubeln.

TTC Wallerfangen – TTG 2 9:2

Zu Gast beim TTG Wallerfangen wurde es ein sehr hartes Spiel für die zweite Herrenmannschaft. 0:3 nach den Doppeln war bereits eine schwere Last und auch in den Einzeln spielte Wallerfangen einen guten Ball. Patrick Hoffmann und Daniel Treinen mit je einem Erfolg in den Einzeln konnten da Ergebniskosmetik betreiben.

TTG 3 – TV Walpershofen 1:9

Ebenfalls geschlagen geben musste sich unsere dritten Herren. Eine sehr gut besetzte Mannschaft aus Walpershofen zeigte da die Grenzen auf. Ehrenpunkt für die TTG erzielte Hans-Peter Biehl mit seinem gewonnenen Einzel.

<u>Damen</u>

TTG - TTC Limbach

3:7

Auch unsere Damenmannschaft konnte an diesem Wochenende leider keine Punkte einfahren. Trotz zweier Siege der sehr gut aufgelegten Isolde Magar-Laufer und einem Erfolg von Daniela Fey konnte sich am Ende Limbach durchsetzen.

Senioren

TTG 1 – TV Quierschied

9:3

Bereits unter der Woche gefordert gab es einen Erfolg für die erste Seniorenmannschaft. Schon zu Beginn hellwach und in guter Form konnte man mit einem 3:0 nach den Doppeln in die Begegnung starten. In den Einzeln wollte man da natürlich ansetzen und speziell René Delleré mit zwei gewonnenen Spielen zeigte sich in bestechender Form. Durch weitere Erfolge von Marcel Barra, Edmund Gratz, Ralf Cavelius und Hubert Metzinger konnten so die Punkte in Gerlfangen behalten werden.

TTV Rappweiler-Zwalbach 2 – TTG 2

1:9

Den Spieltag für die Senioren perfekt machte zeitgleich der Erfolg für die zweite Seniorenmannschaft. Ebenfalls hier mit drei Punkten in den Doppeln wollte man so kurzen Prozess machen. Stefan Spurk, Kuno Schmitt, Reinhold Krämer, Ralph Laufer und Michael Schmitt hießen dann die Gewinner für die TTG in den Einzeln.

Die nächsten Spiele:

Herren:

TTG 1 – TTC Hülzweiler (16.11)

TTG 2 – SG RB Westsaar 3 (16.11)

TTC Hülzweiler 2 – TTG 3 (16.11)

Senioren:

TTC Neuweiler – TTG 1 (14.11)

TTC Wallerfangen 2 – TTG 2 (15.11)

Damen:

DJK Bildstock – TTG (16.11)